

EHPAD Saint Vincent de Paul à Montolieu

ETABLISSEMENT D'HÉBERGEMENT POUR PERSONNES ÂGÉES DÉPENDANTES

Montolieu

Présentation

La maison de retraite Saint-Vincent de Paul située à Montolieu dans le département de l'Aude, est un établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes d'une capacité de 75 lits. Les biens immobiliers sont la propriété de la Compagnie des Filles de la Charité. La maison accueille toujours à ce jour des religieuses âgées mais également des personnes laïques. Cette maison est ancrée historiquement sur son territoire.

Conditions d'admission

Un modèle unique de dossier d'admission est utilisé pour toutes les demandes d'admission en maison de retraite. Grâce à ce dossier unique d'admission CERFA n°14732*01, les démarches pour les familles et les proches sont ainsi facilitées. Parallèlement, le médecin traitant ou hospitalier renseigne la partie médicale. Le dossier médical est ensuite analysé par le médecin coordonnateur de la structure qui donne un avis favorable ou défavorable, après une commission d'admission, la Direction de l'établissement donne un avis définitif.

EHPAD Saint Vincent de Paul à Montolieu

14 Avenue de Ramel
11170 Montolieu

Inspiration chrétienne

L'établissement est fidèle à l'inspiration chrétienne et aux charismes de ses fondateurs.

Votre contact

Accueil

stvincent-montolieu-accueil@itinova.org

04.68.24.89.93